



MINERA LOMAS BAYAS ENTREGÓ ADEMÁS UN LABORATORIO MÓVIL.

Programa “Educación y Minería” beneficiará al Liceo Los Arenales

Este año el Programa de Educación y Minería, de Minera Lomas Bayas beneficiará a 240 estudiantes del Liceo Politécnico Los Arenales, lo que a juicio de sus organizadores impulsará la formación de la próxima generación de profesionales de la minería.

El plan, implementado en

colaboración con la CMDS y Dos Barbas, abarca competencias transversales, apresto laboral, seguridad minera, mantenimiento mecánico y bodega logística. Los y las estudiantes de tercero y cuarto medio complementarán su aprendizaje con capacitaciones asincrónicas, charlas informativas y visitas a faena, conectando la teoría con la práctica.

Para potenciar el proceso, Lomas Bayas entregó al establecimiento un laboratorio móvil equipado con 20 notebooks de última generación e incluirá capacitaciones docentes y cursos de alfabetización digital. El seremi de Educación, Alonso Fernández valoró especialmente la entrega de computadores y su programa de aprendices

orientado a mujeres a través del cual integran a apoderadas de este liceo ya que aporta a acortar la brecha de género en la industria. En tanto el director de este establecimiento, Gary Muñoz, subrayó la necesidad de implementar la minería 4.0 y este programa permite desarrollar y potenciar las habilidades de los jóvenes. ✨